
RELAZIONE DEL PRESIDENTE PER L’ANNO 2022 

Il 2022, decimo anno di vita dell’associazione, è ancora stato un anno segnato dalle 

limitazioni imposte dal Covid, abbiamo comunque fatto passi in avanti verso la normalità. 

 Sono ripresi in parte gli incontri tra volontari operativi tutti insieme e a gruppi di lavoro 

(ascolto – magazzino – emporio): resta da perfezionare la logistica per migliorare l’organizzazione e 

l’efficacia degli incontri. 

Ripeto l’invito a scegliere un responsabile di settore che coordini, convochi gli operatori e curi 

l’attuazione delle decisioni prese negli incontri. 

Positiva l’esperienza dell’incontro allargato, seguito da un momento conviviale con la presenza 

anche degli aiutanti giovani inviati dal CISS. 

Lo scopo rimane quello proposto da tempo: recuperare le motivazioni e le finalità del nostro servizio 

e le relazioni interpersonali, che mentre ci fanno lavorare bene danno soddisfazione a ciascuno di 

noi per il tempo dedicato al volontariato. 

 Per quanto riguarda la gestione del magazzino un buon lavoro di gruppo ha permesso di 

prendere in mano la situazione e di impostare la rendicontazione anche nelle implicanze del 

programma ministeriale SIFEAD, evitando sorprese in caso di controlli europei dell’AGEA. 

A titolo informativo il controllo di fine anno 2021 si è risolto con un richiamo e una penalità di pochi 

centesimi per le inadempienze. 

 L’ascolto privilegia ancora il telefono come comunicazione di base e riserva due pomeriggi 

per i colloqui in presenza con i nuovi richiedenti e con chi ha difficoltà soprattutto nei pagamenti. 

 L’emporio ha chiuso le prenotazioni telefoniche a dicembre, tornando all’accesso diretto per 

la spesa dalle 14.30 alle 17.00 circa nei soliti tre giorni (lun – merc – ven). 

Un giovane con progetto lavorativo e un altro con progetto formativo inviati dal CISS ci sono stati di 

grande aiuto ed hanno alleggerito il peso del lavoro per i volontari. Ringraziamo e speriamo di poter 

continuare con altre occasioni. 

 

 I soci  

Sono scesi da 65 a 59: sono 8 i nuovi iscritti nel 2022, 14 si sono ritirati. 

Gli operativi sono 41. 

 

 La convenzione con il CISS  

Scaduta a dicembre 2021 è stata modificata, semplificata e rinnovata per altri 3 anni fino al 2024 e 

assicura alla cassa CEA  € 10.000 annui in 2 rate. 

Pagato dal CISS abbiamo goduto della presenza di un tirocinante giovane e molto efficiente. 

 

 

 PNRR con ATS-CISS 

Abbiamo dato disponibilità come CEA, facendo gruppo con l’AVOSD (Ass. Volontari Oratorio 

San Domenico) per il lavoro di coprogettazione e cogestione fondi del PNRR nel settore 

“INCLUSIONE E COESIONE” a favore di infrastrutture sociali, famiglie, comunità e terzo settore. 

Ha guidato il lavoro il CISS. 

E’ stato presentato un progetto che seguirà l’iter burocratico. 



L’utilizzo della ex Caserma dei Carabinieri rientra in questo progetto. 

Ci è stato comunicato la scorsa settimana che il progetto è stato approvato dal governo e quindi si 

passerà alla fase della realizzazione del progetto. 

 

 

 
Profughi Ucraina 

L’emergenza annunciata ci ha riguardato solo marginalmente: abbiamo accolto come servizio poche 

persone con parenti o conoscenti che le hanno ospitate.  

Visto che era per loro più fruttuoso il servizio offerto dalla Caritas Diocesana, abbiamo indirizzato lì le atre 

richieste di aiuto. 

 

Obblighi burocratici 

SIFEAD: Sistema Informatico del ministero per il FEAD (ex AGEA). 

Comporta nella pagina MAGAZZINO la registrazione di carico e scarico dei prodotti di provenienza FEAD e 

AIUTI NAZIONALI, forniti tramite il Banco Alimentare di Moncalieri: la buona volontà e la costanza dei 

volontari impegnati in questo settore hanno permesso di metterci al passo e di essere pronti a qualunque 

controllo. 

Richiede anche, nella pagina dedicata agli INDIGENTI, la registrazione di tutti gli utenti iscritti al CEA. A fine 

anno 2022 è stato richiesto il caricamento sul sito di tutti gli utenti serviti dal gennaio 2022 a seguire, 

aggiornando in tempo stretto la registrazione dei nuovi arrivi, dei dimessi e di tutti i dati contenuti nei fascicoli 

dei singoli nuclei.  

La scadenza per il primo intervento era marzo 2023: aspettiamo informazioni sul come si procederà. 

 

 RUNTS: Registro Unico Nazionale del Terzo Settore 

La trasmigrazione automatica dal Registro Regionale al Nazionale ha richiesto un certo impegno, ma si è 

comunque conclusa con successo e tutti i dati dell’associazione sono adesso registrati come richiesto. 

Le eventuali variazioni del Direttivo, per esempio, o altre modifiche sostanziali dovranno essere registrate nel 

RUNTS. 

La richiesta del 5xmille passa attraverso il RUNTS. 

 

 Aggiornamento Fascicoli utenti 

DATI RIASSUNTIVI ANNO 2022 

Nuclei Sesso Fasce età Migranti Disabili SFD Persone  Dimessi Nuovi  

 F M < 16  17-64  > 64 Soggetti Soggetti Nuclei   Nuclei Nuclei 

345 529 465 349 601 43 641 25 28 994 68 97 

 

  

  



Rinnovo Direttivo in scadenza 

Rivediamo gli articoli dello Statuto che regolano la elezione del Direttivo e del Presidente: 

Art. 8 

Organi dell’ODV 

Sono organi dell’ODV: 
a. L’Assemblea dei soci; 
b. Il Consiglio direttivo; 
c. Il Presidente. 

Art. 12 
Consiglio Direttivo  

1. Il Consiglio Direttivo è composto da un minimo di 3 fino ad un massimo di 9 consiglieri scelti 
fra i soci, che durano in carica 4 anni e sono rieleggibili fino a un massimo di 3 mandati 
consecutivi, salvo il caso in cui non si presentino nuove candidature per il totale o parziale 
rinnovo del Direttivo: in questo caso l’Assemblea può rieleggere i componenti uscenti. Si 
applica l’articolo 2382 del codice civile. 

2. Il Consiglio Direttivo elegge tra i suoi membri, a maggioranza assoluta dei voti, il Presidente, 
il Vicepresidente, il Tesoriere, il Segretario. 

 
Art. 13 

Presidente  

1. Il Presidente è eletto dal Consiglio Direttivo nel suo seno. 
 
 
Il Direttivo attuale è di 7 componenti e si rinnova con le votazioni che seguono. 

Grazie al Direttivo uscente per il lavoro svolto. 

Un augurio per i nuovi eletti che sono chiamati a dedicare un po’ del loro tempo e delle loro 

energie per migliorare il servizio dell’associazione. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


